
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0233/2021 der SPD im Ortsbeirat betreffend Straßenzustand "An den 
Platzäckern" (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1.) Wann wurden die Straßen und die entstandenen Schäden zuletzt in Augenschein genom-
men? 
Die letzte Begehung war am 11.02.2021 
 
2.) Wie lautet der aktuelle Befund? 
Die Schadstellen wurden bereits von der Regiekolonne des Bauhofes beseitigt.  
 
3.) Mit welchen Maßnahmen ist in diesem Jahr noch zu rechnen?  
Die Straßen werden regelmäßig vom Straßenbegeher des Stadtplanungsamtes begangen und 
werden in einem verkehrssicheren Zustand gehalten.  
 
 
Mainz, 17.02.2021 
 
gez. Eder 
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